



Síntesis de medios

23 de junio 2024

Primeras Planas

Reúne Congreso a 'dinos' y novatos
El robo de identidad en la banca se multiplica
Por la sequía, agoniza cultivo de guayabas
Cruento ataque de Israel a Gaza deja al menos 100 muertos
Reforma al PJ, en favor de las víctimas
Ellas marchan

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Autoridades federales y ciudadanas capturan a secuestradores

Efectivos de la SSC, en coordinación con personal de la FGJ y el Centro Nacional de Inteligencia (CNI), dieron cumplimiento a cinco órdenes de aprehensión contra cinco hombres por el delito de privación de la libertad personal en su hipótesis de secuestro agravado, en las alcaldías Azcapotzalco e Iztapalapa, ratificaron autoridades de la institución dirigida por **Pablo Vázquez Camacho**. [Uno Más Uno](#) Sin mención [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Trágica muerte de niño vendedor de dulces

En la alcaldía Benito Juárez hubo un accidente vial en el que un pequeño de apenas 11 años, que junto con su mamá vendía dulces en la colonia San Pedro de los Pinos, perdió la vida al ser atropellado por una camioneta, cuyo conductor fue detenido y llevado ante el Ministerio Público. Mediante tarjeta informativa, la dependencia al mando de **Pablo Vázquez Camacho**, expuso que los oficiales fueron alertados por operadores del Centro de Comando y Control (C2) Sur. [Uno Más Uno](#) Sin Mención [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Capturan a expresidiario por robo con violencia a mujer

Efectivos de la **SSC** detuvieron a una persona que posiblemente utilizó un objeto punzocortante para asaltar a una mujer. Los hechos se registraron cuando los operadores del Centro de Comando y Control (C2) Oriente, reportaron un robo a transeúnte en la esquina de la calle Agustín Botello y la avenida Fuerte de Loreto, colonia Ejército de Oriente, en la alcaldía Iztapalapa. Al hombre le fueron leídos sus derechos de ley y fue presentado ante el agente del Ministerio Público correspondiente, quien definirá su situación jurídica. [La Prensa](#)

Ellas marchan

Cientos de personas participaron en la cuarta edición de la Marcha Lencha. Mujeres lesbianas, bisexuales, transexuales, binarias, asexuales y pansexuales exigieron sus derechos y pidieron ser visibilizadas. Personal de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM) le dio seguimiento, mediante un operativo de monitoreo y acompañamiento, a la movilización que llenó de colores el Paseo de la Reforma hasta el Monumento a la Revolución, sin que se reportaran incidentes, en medio de un dispositivo especial que implemento la **SSC**. [La Prensa](#)

Roban datos personales de redes falsas de Wifi

La **Policía Cibernética de la Secretaría de la SSC** advirtió que conectarse redes Wifi públicas no es la mejor opción, aunque sean de dependencias de Gobierno, negocios o plazas públicas, porque mediante diferentes técnicas los atacantes pueden interceptar la señal. Por ello se recomienda evitar conectarse a este tipo de redes; en caso de hacerse, se deben tomar una serie de precauciones. Entre ellas. verificar el nombre de la red con el proveedor del servicio para asegurarse de que es la legítima y así evitar caer en trampas, no



Síntesis de medios

23 de junio 2024

realizar ninguna operación bancaria, compras en línea o actividades que requieran el ingreso de información bancaria en redes públicas. [Reforma](#)

Bajo lupa negocios en el Centro

El Gobierno de la Ciudad de México, a través de la Autoridad del Centro Histórico (ACH), la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC), el Instituto de Verificación Administrativa (Invea), la Procuraduría Ambiental y del Reordenamiento Territorial (PAOT), así como personal de Protección Civil de la alcaldía Cuauhtémoc, visitó 45 establecimientos mercantiles del Corredor Regina-San Jerónimo-Mesones para verificar el cumplimiento de las normas y los permisos correspondientes; se realizaron apercibimientos a aquellos que no cumplen con la reglamentación en la materia. En el operativo interinstitucional también participó la Subsecretaría de Programas de Alcaldías y Reordenamiento de la Vía Pública, así como elementos de la Policía Auxiliar y de Tránsito de la **SSC**. [La Prensa](#)

Intimidan a jefe de familia en PJ CDMX

La audiencia autorizada por una jueza para pronunciarse sobre el sobreseimiento de una investigación hechiza y falsa de la Fiscalía de Niñas, Niños y Adolescentes. Diana Cristal González Obregón, defensa de Armando Medero Marín, víctima de violencia de género, pidió una reunión urgente con el presidente del TSJ, Rafael Guerra Álvarez y el encargado de la Fiscalía capitalina, Ulises Lara López, para que se acabe con el hostigamiento y las amenazas de que son objeto por parte de funcionarios y servidores públicos de ambas instituciones de procuración de justicia. "Tuvimos que ser resguardados por personal de la **SSC** para evitar ser agredidos y que la gente que trajo esa mujer -la ex pareja de su defendido-, pretendía atacarnos con ácido", aseguró González Obregón. [La Prensa](#)

De todo en Marketplace, como en botica

Eduardo Portillo, oficial de la Policía Cibernética de la SSC, en entrevista explicó cómo se han promovido la venta de productos y sustancias ilícitas a través de internet; "es un delito, cuando detectamos un perfil que está vendiendo drogas se hace una investigación, el rastreo de las direcciones IP, en dónde fue creada esa cuenta, cuántas personas la están operando para encontrar una dirección física y se haga una orden de cateo que la emite la fiscalía para hacer una detención física (...) también, a través de perfiles falsos es como logramos contactar a estos vendedores para sacar toda la información". [El Gráfico](#)

El pulgar arriba

El número de reportes de fraudes por emplearse para dar *likes* a páginas disminuyeron este año, informó la oficial Patricia Chávez de la **Policía Cibernética de la SSC**, pero advirtió que es importante estar prevenidos. En agosto de 2023, personas iniciaron reportes de supuestas empresas de marketing que pedían dar *likes* a ciertas páginas o videos a cambio de un pago y aunque en un inicio les pagaban de 10 a 50 pesos con la promesa de que entre más likes, más dinero, luego venía la estafa. [Metro](#)

Presumen que el Zócalo es peatonal, pero cierran sus accesos

A poco más de un mes que se formalizara la peatonalización del Zócalo, el primer cuadro de la ciudad se observa rodeado de **policías** que impiden el acceso libre a los peatones. De las siete entradas a la Plaza de la Constitución que existían antes de que ésta fuera 100% peatonal, ahora los visitantes y trabajadores de la zona solo pueden ingresar por la calle de Madero. [Excélsior](#)

Cámara y acción

En caso de ser víctima de un delito cerca de una cámara del C5 de la Ciudad de México, se puede utilizar la grabación como evidencia. Para el resguardo de videos, también se puede hacer el requerimiento directamente a la **SSC** especificando el ID de la cámara entre otros datos. [Reforma](#)



Síntesis de medios

23 de junio 2024

Policiaco

Vio lucecitas por descarga eléctrica

Cuando manipulaba unos medidores de luz para colocar un foco, un hombre recibió una descarga eléctrica tuvo que ser llevado a un hospital. Fue en el inmueble marcado con el número 60 en el corredor Francisco I. Madero, en el Centro Histórico de la Ciudad de México donde se registró el incidente. Según reportes preliminares, el hombre sufrió la descarga al producirse un cortocircuito cuando tocaba la caja de electricidad, por lo que testigos solicitaron una ambulancia del ERUM. [El Gráfico](#)

Balacera en una vecindad de la Doctores

En un ataque directo dentro de una vecindad de la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc, dejó como saldo un hombre muerto y otro más gravemente herido. Los primeros reportes señalan que dos motocicarios llegaron hasta la vecindad y sin mediar palabras accionaron sus armas de fuego contra los dos hombres cayendo uno muerto de manera instantánea mientras que otro fue llevado a un hospital, donde lo reportan como muy grave. **Elementos de la SSC** realizaron un cerco virtual mediante las cámaras del C5 para lograr detener a los responsables. [La Prensa](#)

¡Qué Asca!

Un hombre en situación vulnerable se habría broncoaspirado con su propio vómito y falleció a un costado de las escaleras del Metro Acatitla, la mañana de este sábado. El individuo, parecía estar inconsciente bocabajo entre los puestos de afuera de la estación de la Línea A. Paramédicos llegaron al punto sobre la Calzada Ignacio Zaragoza en la colonia Santa Martha Acatitla, alcaldía Iztapalapa, y confirmaron que no presentaba signos vitales. Una vez que fue confirmado el deceso, el cuerpo fue cubierto con un plástico negro y resguardado por **elementos de la SSC**. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Justicia

Detenido con droga durante cateo en GAM

En cumplimiento de una orden de cateo realizado en un inmueble ubicado en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero, se aseguró posible droga y se logró la detención de un presunto implicado. El operativo contra la comercialización de narcóticos se llevó a cabo por el personal de la FGJ. De acuerdo con los primeros reportes por parte de las autoridades a través de una denuncia ciudadana, una persona hizo mención que al interior de un domicilio de la colonia San Juan de Aragón estaba siendo utilizado posiblemente para la compra venta de narcóticos. [La Prensa](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

Desarticulan banda de secuestradores

